
	
	
Bonjour	à	tous,
	
Bonjour	à	tous,
Nous	sommes	dans	la	5e	semaine	du	confinement...
A	 priori	 nous	 atteignons	 un	 pic,	 un	 très	 haut	 pic,	 dans	 l'épidémie,
avec	à	 ce	 jour	plus	de	17	000	morts	en	France.	Un	 chiffre	énorme
qui	ne	cesse	d'augmenter	tous	les	jours.
Les	beaux	jours	nous	incitent	à	sortir,	je	croise	de	plus	en	plus	de	monde	lors
de	mes	déplacements	sur	la	commune.
	
Je	vous	le	répète,	attention,	le	virus	est	invisible	et	est	aux	portes	de
notre	canton.	Ne	baissons	pas	la	garde	!
Continuez	 à	 user	 des	 gestes	 barrière,	 ne	 vous	 regroupez	 pas	 et
restez	le	plus	possible	chez	vous	!
	
J'ai	 convoqué	 un	 conseil	 municipal,	 lundi	 20	 avril	 à	 20H30,	 pour
échanger	avec	 les	élus,	anciens	toujours	en	mandat,	mais	aussi	 les
nouveaux.
Nous	 déciderons	 ensemble	 des	 orientations	 budgétaires	 de	 la
commune	et	de	la	gestion	de	la	crise	au	sein	de	la	commune.
	
Je	vous	souhaite	une	très	bonne	journée	à	tous,
Bien	à	vous,
	
Le	maire
Benoit	DESENLIS

C'est	dans	des	conditions	particulières	que	je	convoque	un	conseil	municipal
lundi	20	avril	2020	à	20H30.
C'est	une	première,	il	sera	en	visioconférence	entre	les	élus	dont	le
mandat	de	2014	a	été	prolongé,	ainsi	que	les	nouveaux	élus,	dont	le	mandat
sera	effectif	en	juin	2020	(date	à	venir	fixée	par	l'état)
Vous	trouverez	ci-dessous	la	convocation.
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Conseil	municipal	lundi	20	avril	à	20H30

Convocation



Un	nouvel	arrêté	vient	de	sortir	reportant	au	11	MAI	2020	la	date	précédente	!

La	collecte	des	poubelles	jaune	a	recommencé	!
Vous	pouvez	désormais	porter	vos	déchets	secs	dans	les	containers	prévus	à
cet	effet.

J'en	profite	pour	vous	rappeler	que	l'espace	poubelle	n'est	pas	une
déchetterie	!
Les	encombrants	doivent	être	pour	le	moment	stockés	chez	vous	et	devront
être	portés	ensuite	à	la	déchetterie	intercommunale	à	Vic-Fezensac	(Route	de
Mouchan)	en	sortie	de	ville.
J'en	appelle	au	civisme	de	chacun,	car	c'est	notre	employé	municipal
ou	des	élus	qui	doivent	par	eux	même	enlever	les	déchets	que	ne
prenne	pas	le	camion	du	SICTOM	et	les	porter	à	nos	frais	à	la
déchetterie.
Nous	avons	déjà	trouvé	des	panneaux	solaires,	fer	et	table	à	repasser,	ferraille
en	tout	genre,	matelas,	etc....

Suite	à	l'annonce,	par	le	Président	de	la	République,	du	prolongement	du
confinement	rendu	nécessaire	par	la	lutte	contre	le	coronavirus	COVID-19,
toutes	les	cérémonies	organisées	en	dehors	de	Paris	sont	annulées	jusqu'au
11	mai.

Le	devoir	de	mémoire	étant	important,	le	maire	commémorera	les
morts	de	la	guerre	39-45,	le	8	mai	à	11	heures	à	huis	clos	au
monument	aux	morts.

Il	réfléchit	à	une	retransmission	en	direct	ou	en	déféré	de	la	cérémonie	sur	les
réseaux	sociaux.

	

Arrêté	portant	interdiction	aux
hébergements	à	vocation	touristique	de

recevoir	du	public	COVID-19

Lire	l'Arrêté

COLLECTE	DES	POUBELLES

ANNULATION	CEREMONIE	DU	8	MAI



Le	bureau	de	la	chasse	représenté	par	Monsieur	Jean	BIANCHINI,
président,	en	concertation	avec	la	municipalité,	a	décidé	en	raison
de	la	forte	incertitude	de	pouvoir	organiser	l'escargolade	du	mois	de
juillet,	d'annuler	celle-ci	et	de	ne	pas	la	reporter.
Nous	vous	donnons	rendez-vous	en	juillet	2021	pour	venir	vous	régaler	sous
les	chapiteaux	de	la	commune.

En	février	il	a	été	décidé	par	arrêté	municipal	d'interdire	au	quotidien	le	chemin
des	pomenades.	Ce	chemin	en	pierre	blanche	est	situé	entre	la	voie
rurale	de	LARTIGUE	et	la	voie	rurale	de	LA	SALLE.

ANNULATION	SANS	REPORT	DE
L'ESCARGOLADE	DES	CHASSEURS

Interdiction	de	circulation	au	chemin	des
promenades



Pour	rappel,	cette	voie	a	été	rouverte	dans	les	années	80	lors	de
l'effondrement	du	pont	de	l'Osse	de	la	voie	de	LA	SALLE	/	JEANFAOU	/
MARTINBAT.
Elle	permettait	de	désenclaver	les	habitants	des	lieux-dits	précédemment	cités.

Cette	voie	est	régulièrement	utilisée	par	des	piétons	qui	l'utilisent	pour	leur
exercice	quotidien.	Ainsi	et	afin	de	les	sécuriser,	cette	voie	restera
piétonne,	sauf	autorisation	spéciale	donnée	aux	agriculteurs	ayant
des	champs	à	proximité,	propriétaires	de	bois,	et	lors	des
inondations	pour	les	riverains.
	
La	commande	de	la	signalisation	est	faite,	en	attendant	des	panneaux	temporaires	ont
été	disposés.

Une	copie	d'écran	de	CNEWS	que	je	trouve	très	utile:

Arrêté	du	25.02.2020

Les	mesures	barrière	-	complément
d'information



Le	gouvernement	demande	aux	particuliers	de	prendre	des	mesures	de
précaution	particulière	pour	jeter	à	la	poubelle	les	mouchoirs,	gants	et	masques
usagés	dans	le	contexte	d'épidémie	de	Covid-19.
Pour	des	raisons	sanitaires,	les	mouchoirs,	masques	et	gants	usagés	doivent
être	jetés	dans	un	double	sac	plastique	dédié,	résistant	et	disposant	d’un
système	de	fermeture	fonctionnel.	Ces	sacs	doit	être	soigneusement
refermés	puis	conservé	24	heures	avant	d’être	placé	dans	le	sac
plastique	pour	ordures	ménagères.
En	tout	état	de	cause	les	mouchoirs,	masques	et	gants	usagés	ne	doivent	pas
être	jetés	dans	la	poubelle	des	déchets	recyclables	(emballages,	papiers,
cartons,	plastiques)	aussi	appelée	poubelle	"jaune".

Depuis	quinze	jours,	comme	nous	tous,	la	commune	de	Roquebrune	est

Les	bonnes	pratiques	à	suivre	pour	jeter
vos	mouchoirs,	masques	et	gants	à	la

poubelle

Interview	du	journal	du	Gers
02	avril	2020

ROQUEBRUNE	face	au	confinement



confinée	pour	la	sécurité	de	tous.
Face	à	cette	situation,	nous	avons	eu	un	entretien	avec	le	maire,	Benoit
Desenlis	qui	nous	explique	comment	la	crise	est	gérée	au	sein	de	l'exécutif.
	
Le	Journal	du	Gers	(JDG):
Tout	d'abord,	félicitations	pour	votre	réélection	le	dimanche	15	mars
Benoit	Desenlis	(BD)	:
Je	vous	remercie,	et	je	remercie	surtout	l'ensemble	des	Roquebrunois	qui	se
sont	déplacés	(NDLR	76	%)	pour	élire	leurs	représentants	pour	les	six	années	à
venir.
Je	suis	heureux	que	l'ensemble	de	mes	colistiers	aient	été	élus
confortablement.	Ce	résultat	est	la	récompense	d'un	travail	que	nous	avons
fourni	en	équipe	ou	chacun	a	apporté	sa	pierre	à	l'édifice	lors	des	six	dernières
années.	Cela	est	motivant	pour	reconduire	la	même	politique	pour	le	nouveau
mandat	qui	se	présente	à	nous.
	
JDG	:	Comment	gérez-vous	la	crise	sanitaire	dans	votre	commune	?
BD	:	Dès	le	premier	jour	du	confinement,	j'ai	recensé	les	personnes	fragiles	et
isolées	de	la	commune.	Nous	avons	pris	les	dispositions	pour	que	celle-ci
soient	régulièrement	visitées	et	approvisionnées	avec	toutes	les	précautions
sanitaires	prévues	dans	le	cadre	de	la	lutte	contre	le	COVID-19.	Je	remercie
d'ailleurs	l'ADMR	pour	le	travail	exceptionnel	qu'elle	réalise	sur	le	terrain.
J'ai	envoyé	un	SMS	à	l'ensemble	de	la	population	pour	leur	proposer	nos
services	et	les	inviter	à	rester	confinés.
Pour	des	questions	de	sécurité,	et	établir	les	mesures	barrières,	l'accueil	du
secrétariat	de	mairie	est	fermé,	mais	nous	continuons	de	le	faire	fonctionner
grâce	au	télétravail	de	notre	secrétaire.
Les	administrés	ayant	des	besoins	spécifiques	me	contactent	et	à	ce	jour	100
%	des	demandes	peuvent	être	traitées	sans	rencontrer	les	personnes.
De	plus,	nous	avons	mis	à	disposition	des	attestations	dérogatoires	devant	la
mairie	pour	que	les	habitants	puissent	s'approvisionner.
Pour	la	continuité	de	l'éducation	des	enfants,	et	pour	les	parents	n'ayant	pas
d'imprimante,	j'imprime,	tous	les	jours,	les	cours	envoyés	par	l'éducation
nationale	et	je	les	distribue	aux	personnes	concernées	dans	leur	boite	aux
lettres.
Enfin,	l'information	étant	essentielle	en	cette	période	stressante,	nous	avons
imaginé	une	newsletter	spéciale	COVID-19	que	nous	envoyons	régulièrement	à
une	centaine	d'adresses	mail	de	nos	administrés.	Elle	a	pour	but	d'informer	la
population	des	évolutions	de	la	gestion	de	la	pandémie,	et	nous	en	profitons
pour	faire	un	clin	d'oeil	avec	d’anciennes	photos	de	la	vie	communale.	Le	site
internet	et	la	page	Facebook	restent	actifs	en	permanence	également.
	
JDG	:	Le	conseil	municipal	continue	à	fonctionner	?
BD	:	Oui	!	Nous	avons	des	contacts	réguliers	avec	les	anciens	et	nouveaux
élus,	par	téléphone	ou	même	visio,	grâce	à	nos	téléphones	et	la	3G.	J'ai	aussi
mis	en	place	un	système	de	vote	électronique	qui	nous	a	permis	de	valider	des
choix	d'investissements	pour	2020,	et	ce,	tous	ensemble,	comme	j'ai	l'habitude
de	faire,	notamment	le	budget	voirie,	des	achats	pour	les	régies	municipales	et
les	grandes	lignes	budgétaires	de	2020.	Cela	est	essentiel	pour	que	les
entreprises	aient	du	travail	dès	la	sortie	du	confinement	et	ainsi	relancer
l'économie	locale.
	
JDG	:	Avez-vous	un	message	particulier	à	faire	passer	à	vos	administrés	?
BD	:	La	première	est	de	faire	attention	à	eux	!	Ne	sortir	que	pour	des	raisons
essentielles	telles	que	le	préconisent	l'état	et	les	services	de	la	santé.	Éviter	de
rencontrer	du	monde...	Ce	n'est	qu'une	question	de	semaines,	et	quelques
semaines	à	l'échelle	d'une	vie	cela	n’est	rien	!
Et	la	deuxième	:	que	les	élus	restent	à	leur	écoute	et	disponibles	pour	les	aider
en	cas	de	difficultés.
	
Site	internet	de	la	mairie:	www.mairie-roquebrune.fr



Nous	sommes	contraints	à	rester	confinés,	alors	pour	le	plaisir	des
yeux	nous	mettrons	en	ligne	quelques	photos	de	notre	beau	village	!
Place	aux	archives	!
	

C'était	en	2014,	on	inaugure	la	première	journée	citoyenne	des	élus,	avec	le
point	à	temps	pour	boucher	les	trous	dans	les	chemins...

ARCHIVES	PHOTOS



C'était	en	2017-2018-2019,	les	importants	travaux	de	la	route	du
GAZ	dans	la	commune



En	cette	période	de	confinement,	un	peu	d'humour	ne	fait	pas	de	mal	!
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